



練馬区立石神井東小学校

令和3年度

学校便り

夏休み号

校長 赤尾 眞司

学習習慣を継続させましょう

校長 赤尾 眞司

明日21日から夏休みが始まります。明日から8月31日まで、子供たちは家庭や地域に戻り、チャイムのない生活になります。夏休みをどのように過ごすのか、ご家庭でよく話し合ってください、充実した毎日になるようにしてください。

今日、子供たち一人一人に通知表を手渡しました。通知表には子供たちが1学期に頑張ったこと、成長したことなどが書かれています。ぜひ、お子さんと一緒にじっくりと読んでください。また、学校での学習や友達との生活の様子を聞いてあげてください。そのうえで、頑張れたこと、努力したことに対しては、ぜひ褒めてあげてください。褒めてもらったことで、もっと頑張ろうという気持ちが生まれ、それが成長につながります。

本日の終業式では、私から夏休みも学習習慣を継続させてほしいという話をしました。担任の先生からは、夏休み中の課題が出されています。夏休みに学習の習慣が途切れてしまうことのないように過ごしてほしいと話しました。

学習は繰り返すことで身に付きます。そのためにも学習習慣を身に付け、継続させていくことが、子供たちの将来にとって大切になります。学校で継続的に学ぶことは学習習慣の一つです。また、学校から帰宅した後、決まった時間に、自ら机に向かって取り組むことも、家庭での大切な学習習慣になります。このような学習習慣を育てるのに最適なのが、小学校での時期になります。

担任は、学校での学習習慣を家庭でも継続してほしいと考え、宿題を出しています。家庭での学習習慣の確立には、ご家庭での協力が不可欠になります。子供たちが課題にしっかりと取り組んでいるか声をかけてあげてください。時には一緒に取り組んであげてください。また、学習に限らず、家庭で何らかの仕事を任せてあげることも、広い意味での習慣作りにつながります。

休み中も、2学期以降も、子供たちがこれまで身に付けてきた学習習慣を、ぜひ継続させてください。学校と家庭が連携して、子供たちの成長につなげていきましょう。

新型コロナウイルス感染症への緊急事態宣言が発令された夏休みです。休み中も感染症への対策が大切になります。手洗い、マスクの着用、密を避ける、不要不急の外出は避ける等、これまでに身に付けてきた対策を継続して、健康で安全な休みを過ごしてください。

同時に、安全面での配慮もお願いします。道路での急な飛び出しや、自転車による事故が増える期間です。安全な歩行の仕方、自転車の安全な乗り方等を親子で確認してください。また、夏休み中はタブレットを持ち帰ります。裏面の『タブレットの使い方』をよく読んで有効に活用してください。

2学期の授業開始日は9月1日(水)になります。夏休み明けには一回りたくましく成長した子供たちに会えることを楽しみにしています。

《2学期の授業開始日》 9月1日(水) ※いつも通りに集団登校をします。
※全学年通常時程の4時間授業で、給食が始まります。
高学年は5時間目に委員会活動があります。

《お知らせ》

○9月の土曜授業日の変更について

4月の保護者会では9月25日が土曜授業日とお知らせしましたが、9月11日に変更させていただきます。当日は練馬区一斉防災訓練(児童引き取り訓練)を実施します。また、学校公開も予定しています。詳しい時程等につきましては9月1日に配布します。

○夏季休業中は、教職員も定時出退勤を実施します。それに伴いまして、電話応答メッセージの対応時間を次のように変更いたします。

・平日は、16時45分から翌日の8時15分 ・土曜日及び日祭日は 終日

○8月12日(木)、13日(金)は学校閉庁日といたしますので、教職員は不在になります。電話も応答メッセージ対応になります。